

OVACIONES

VIERNES 21 DE FEBRERO DE 2020 | NUMERO 25480 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Apoya Beatriz Gutiérrez Díaz sin Mujeres y luego cambia

Tras la iniciativa #UnDíaSinMujeres promovido por redes sociales, Beatriz Gutiérrez Müller llamó a sumarse al Paro Nacional de Mujeres, convocado para el próximo 9 de marzo y se sumó a la campaña, aunque más tarde publicó otro mensaje en Instagram en el que rechaza el paro convocado.

Esta publicación se contrapone con la que horas antes había publicado apoyando la iniciativa #UnDíaSinMujeres.

La esposa del presidente Andrés Manuel López Obrador compartió la imagen de la convocatoria del movimiento #UnDíaSinMujeres, en el que se pide no asistir a la escuela o al trabajo.

Ver página 2

Extraditan al Menchito y EU alerta

POR URBANO BARRERA

El gobierno de México entregó ayer en extradición a Estados Unidos a Rubén Oseguera González, *El Menchito*, número dos del Cártel Jalisco Nueva Generación.

El Menchito quedó a disposición de fiscales norteamericanos que lo llevarán a juicio en Washington.

El pasado mes de septiembre, un Tribunal Colegiado rechazó otorgar un amparo a Rubén Oseguera, con el cual buscaba no ser entregado para ser juzgado por la Corte Federal del Distrito de Columbia, en Washington, Estados Unidos.

La Fiscalía General de la República consiguió extraditarlo luego de cinco años de proceso.

Ver página 8

Les dio asilo en su casa; narra cómo lo descubrió

Una tía delató a pareja; aún no hay orden

POR AIDA RAMIREZ y URBANO BARRERA

Irma Reyes Castañeda aseguró ayer que fue ella quien dio parte a las autoridades del paradero de su sobrino Mario Alberto 'N' y Giovana 'N', presuntos asesinos de la pequeña Fátima Cecilia, la semana pasada.

Dijo que los denunció "¿por qué?, por lo que hicieron, moralmente, como ser humano, como

madre, no estuvo bien".

Narró, en al menos un par de entrevistas televisivas, cómo es que supo que su sobrino y Giovana 'N' le confirmaron que habían matado a la menor, que el móvil no fue el dinero, ni la venganza.

Dijo que desde la noche del pasado 15 de febrero, Giovana 'N' y Mario Alberto 'N', junto con sus tres hijos, llegaron a su casa, a quien

no veía desde hacía unos 16 años, en el ejido Tlazala, municipio Isidro Fabela, Estado de México.

Mario Alberto 'N' le preguntó si no sabía dónde se rentaba un cuarto, a lo que Irma les ofreció uno que tenía junto a su vivienda —sin vidrios ni camas, sólo una mesa y varios ladrillos—, y que desde hace unos años no estaba ocupado.

Ver páginas 14 y 15

Disminuyen homicidios y feminicidios en enero

Las autoridades mexicanas reportaron 2.819 víctimas de homicidio doloso en enero de 2020, un 2.3 % respecto al número de casos, de 2.885 del pasado mes de diciembre de 2019.

El reporte del SESNSP destaca una baja en los feminicidios de 16 casos al pasar de 88 en diciembre a 72 en enero, lo que supone una caída de 18,2 % en este tipo de crímenes.

La cifra de 2.819 víctimas de homicidio reportadas por el del Secretariado Ejecutivo del Sistema de Seguridad Pública (SESNSP) supone una media mensual de 93 asesinatos diarios, apenas por debajo de la media anual del 2018 que era de 94 casos por día.

El secuestro mostró en enero un repunte al pasar de 84 a 87 casos en tanto que la extorsión se disparó en un 15,5 % de los 601 casos de diciembre a los 694 registrados en enero del 2020.

El narcomenudeo es el delito que registró el mayor crecimiento en su comparación anual con 7.112 situaciones en enero pasado, el 25,6 % más respecto a los 5.661 casos de enero de 2019.

Ver página 5



SUSPENDE FUCAM AYUDA POR CÁNCER

La Fundación de Cáncer de Mama (Fucam) anunció ayer el fin de su atención gratuita, porque ha dejado de recibir el financiamiento del gobierno. Salud informó que la atención se mantendrá.

Ver página 4

VENTANA

El caso está muuuuy enredado.

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 9